

OFFICIALISATION DU PARTENARIAT ENTRE VIPROS ET L'INSTITUT EUROPÉEN DE FORMATION DES COMPAGNONS DU TOUR DE FRANCE

Le Club VIPros et l'Institut Européen de Formation des Compagnons du Tour de France viennent d'officialiser, le 4 septembre 2023, leur partenariat à l'occasion de cette nouvelle rentrée scolaire.

Initiée lors des épreuves régionales des WordSkills et de la 1^{ère} édition des **VIPros Days**, cette collaboration permettra aux élèves et aux apprentis en formation au sein de l'institut d'accéder aux offres des marques VIPros, normalement réservées aux professionnels membres du Club.

Une aide financière significative qui leur donnera la possibilité d'acquérir plus facilement du matériel, des équipements et des matériaux de qualité !

D'autres aspects de ce partenariat seront développés en cours d'année avec l'équipe pédagogique de l'Institut, ainsi que dans le cadre du projet d'agrandissement de l'établissement.



De gauche à droite :
Jean-Marc COLLONGE - Trésorier de l'Institut Européen de Formation
Francis MAZARS - Président de l'Institut Européen de Formation
Hugues LECOMTE - Président de VIPros



**Compagnons
du Tour de France**
INSTITUT EUROPÉEN DE FORMATION

Fondée en 1952, la Fédération des Compagnons du Tour de France est une association reconnue d'utilité publique. Elle dispose de 19 centres de formation répartis sur le territoire français et propose aux jeunes comme aux adultes de nombreux enseignements aux métiers du bâtiment (charpentiers, menuisiers, carreleurs, couvreurs, plombiers, chauffagistes, peintres, serruriers, métalliers...).

L'institut Européen de Formation, situé à Mouchard (39), forme les futurs professionnels du bâtiment vers la voie de l'Excellence, grâce à un projet pédagogique alliant enseignements généraux et techniques. Dès lors qu'ils obtiennent un premier diplôme professionnel, les étudiants peuvent être candidats au "Tour de France".